

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Destinasi wisata Umbul Besuki ini sangat memiliki potensi untuk dikembangkan terutama pada wisata alamnya yang menyuguhkan suasana alam yang masih asri dan alami. Hal ini menjadi tugas pengelola dan seluruh warga sekitar untuk tetap dapat mempertahankan keasrian Umbul Besuki. Dengan aksesibilitas menuju destinasi wisata Umbul Besuki yang mendukung, fasilitas yang sudah terjaga, lengkap dan memadai, juga dengan keamanan meskipun belum sempurna namun sudah dapat dikatakan aman dan pelayanan yang sopan dan ramah dari pengelola, serta kebersihan yang terjaga di Umbul Besuki membuat suasana asri semakin terdukung.

Adanya kerjasama antara pengelola dengan masyarakat sekitar membuat terbentuknya sinergi untuk Umbul Besuki tetap berkembang. Diadakannya edukasi dan pelatihan bagi masyarakat sekitar secara rutin juga menjadi keunggulan tersendiri bagi Umbul Besuki. Segmentasi / target pasar di Umbul Besuki yaitu semua kalangan terutama anak – anak muda atau remaja. Masalah pendanaan juga sudah dianggarkan tinggal pelaksanaan dan realisasi yang perlu dilakukan oleh pengelola. Organisasi yang membawahi Umbul Besuki ada dua yaitu Pokdarwis dan UMKM.

Umbul Besuki ini merupakan wisata baru yang sudah memiliki banyak pesaing obyek wisata yang sejenis, tetapi Umbul Besuki tetap memiliki keunikan tersendiri. Dengan adanya pandemi COVID-19 ini tidak membuat pengelola menyerah, melainkan malah mencari – cari cara supaya

Umbul Besuki tetap dapat beroperasi seperti biasanya. Yaitu dengan selalu mematuhi protokol kesehatan pencegahan *COVID-19* sesuai dengan peraturan pemerintah. Dengan begitu dapat menarik perhatian calon wisatawan karena wisatawan tidak perlu khawatir dengan keamanan di Umbul Besuki. Seperti wajib menggunakan masker, cek suhu maksimal 37,3 C, cuci tangan menggunakan sabun, memakai hand sanitizer, dan menjaga jarak dengan orang lain..minimal 1 meter.

B. Saran

Dari penelitian yang sudah dilakukan, terdapat beberapa saran yang dapat digunakan oleh pengelola untuk pengembangan destinasi wisata Umbul Besuki kedepannya, antara lain :

1. Desa Ponggok ini dapat dijadikan sebagai desa wisata karena terlihat banyak tempat wisata yang terawat dan pengelolaan yang dilakukan secara sadar.
2. Potensi yang dimiliki Umbul Besuki sangat beragam, maka penambahan atraksi wisata sangat membantu untuk menarik perhatian wisatawan.
3. Sudah adanya edukasi dan pelatihan bagi masyarakat sekitar, dapat ditambah lagi dengan pelatihan bahasa asing supaya dapat menjadi pemandu untuk wisatawan asing / mancanegara.
4. Mengajukan pada pihak pemerintah pusat untuk izin tempat wisata Umbul Besuki.
5. Karena promosi / pemasaran menggunakan media sosial, maka lebih bagus lagi jika membuat youtube channel khusus untuk destinasi wisata

Umbul Besuki, kemudian membuat web yang isinya seputar Umbul Besuki dan event – event yang akan diselenggarakan atau mengenai persewaan pendopo dll.